



BOLETÍN INFORMATIVO FRAY ANTÓN DE MONTESINOS



Resumen Semanal

Órgano de difusión de la CNDH-RD

CULMINA CON EXITO XVIII CAMPAMENTO DE LA JUVENTUD DEMOCRÁTICA.

Mao, Provincia Valverde R.D

Con la presencia de 14 delegaciones de diferentes países del mundo y una amplia representación de la República Dominicana, culminó el pasado domingo el campamento internacional de la juventud democrática que se estuvo desarrollando desde el 18 de agosto del presente año en el municipio de Mao provincia Valverde de la República Dominicana.

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos se hizo presente otra vez mediante la red de jóvenes con la que movilizó a cientos de jóvenes de todo el país.

El señor Fernando Morillo, Humberto y el Dr. Manuel Manuel María Mercedes estuvieron de acuerdo en que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos es un vivo ejemplo que cree y apuesta en la juventud. En los próximos días se darán a conocer varias resoluciones mediante un boletín especial sobre los acerca de los resultados una vez se haya reunido el comité organizador del mismo.

La CNDH-RD felicita a su red de jóvenes y al comité organizador por el éxito logrado, momento que aprovechó para exhortar a todos los núcleos que fortalezcan la motivación y el entusiasmo de los jóvenes que estuvieron en el campamento y formen nuevos núcleos en sus respectivos entornos.

Síganos en you tube ,lavozdelosderechos humanos.



PRESIDENTE NACIONAL DE LA CNDH-DR REALIZA JURAMENTACIONES EN LA LÍNEA NOROESTE.

Durante el recorrido realizado y visitas a contactos en la línea noroeste el presidente de dejó juramentados a importantes dirigentes personalidades y activistas sociales que pasan a formar parte de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos en la región Noroeste, durante su periplo por el presidente nacional de la comisión de los Derechos Humanos pudo contactar , motivar y juramentar a los dirigentes de las cuatro provincias que integran el área noroeste compuesta por Mao, Montecristi, Santiago Rodríguez y Dajabón.

Los nuevos integrantes se comprometieron a trabajar sin descanso para fortalecer y hacer cumplir los derechos humanos en toda la región. Destacar que en Montecristi , Villa Vásquez , la Mata de Santa Cruz, el Pocito y, Guayubín también se realizaron trabajos similares.

En Dajabón y Santiago Rodríguez fueron contactados pasados dirigentes de la CNDH-RD quienes reactivaron su compromiso de promover y juramentar los equipos de dirección en esa dos provincias, quedando bajo la responsabilidad el vicepresidente ejecutivo para la línea Noroeste el sr Humberto conocido popularmente como Beto .

FRAY ANTON DE MONTESINOS

Santo Domingo Oeste y Boca Chica se suma al Crecimiento Historico de la CNDH-RD

La comisión Nacional de los Derechos Humanos de la República Dominicana registra un crecimiento histórico en su organización, hasta el momento ya son cincuenta (50) las filiales juramentadas y reorganizadas en todo el territorio nacional; la estrategia de crecimiento ha utilizado diversos métodos, tales como : encuentros, asambleas, talleres de capacitación y otros.

Durante esos encuentros y asambleas han sido ratificados los presidentes cuyos méritos fueron respaldados por los miembros de su demarcación, otros han sido removidos o cambiados de funciones por medios de la elección en asamblea .

En la región Este hemos avanzados en un 70 % Distrito nacional y el gran santo domingo hemos avanzado en un 98 %, la linea noroeste en un 70 %, en el cibao central 40% y la region sur 40%

Para el fin de semana estaremos realizados jornadas ,el sábado en el club 16 de agosto en herrería santo domingo oeste y el domingo 1 de septiembre en boca chica ; con estos dos encuentros damos por concluidos los trabajos organizativos y restructurativos del gran santo domingo .

Desde la CNDH-RD exhortamos a los dirigentes de la region sur a poner en agenda el proceso de restructuración y juramentaciones que se desarrolla con éxito en todo el país.

